

Luxembourg, den 30. September 2015

Luxair-Maschine bricht Start am Saarbrücker Flughafen ab und kommt auf dem Bauch zum Stehen; keine Verletzten

Luxair Luxembourg Airlines gibt bekannt dass der Flug LG 9562 heute Morgen gegen 10 Uhr am Flughafen Saarbrücken seinen Start abgebrochen hat.

Keiner der 16 Passagiere an Bord und der 4 Crew Mitglieder wurde verletzt. Das Flugzeug nach Luxemburg kam auf der Startbahn auf dem Bauch zum Stehen. Details zum Unfall werden zu diesem Zeitpunkt untersucht.

Es wurde unter der Nummer +352 2456 2456 eine Hotline für Familien und Freunde der Passagiere eingerichtet.

Nur der Flug LG 4606/4607 nach London wurde storniert, alle anderen Luxair Operationen werden wie geplant durchgeführt.

Luxair organisiert eine Pressekonferenz diesen **Mittwoch, 30. September 2015 um 17:00 Uhr** in ihren Räumlichkeiten in Munsbach (25 rue Gabriel Lippmann – Parc d'activités Syrdall L-5365 Munsbach).